
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和７年度 第１回家政科集会 ４／１５（火）７校時実施 

 今年度も家政科全学年９９名が第２体育館に集まり、１年生の歓迎を兼ねた家政科集会

を開催しました。 

まずは、３年柿内ゆかりさんの歓迎挨拶で 

始まりました。プログラム前半は９グループ 

に分かれて交流を行いました。学年を超えて 

コミュニケーションできる機会はとても貴重 

です。各自で自己紹介をした後、１・２年生 

は検定に関することを中心に３年生に様々な 

質問を投げかけていました。３年生もそれに 

対して一生懸命に自分の経験談をもとに答え 

ていたのが印象的でした。 

 プログラム後半は、家政科が得意とする長縄を学年対抗レクリエーションという形で実

施し、３年生が先輩の貫録を見せて見事優勝しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 



生徒の感想

 

◆これまでは先輩方が引っ張ってくださっていた集会も、今後は私たちがリードしていか 

 なければならないと実感した。〔３年Ｒ・Ｙさん〕 

◆とても元気そうな１年生が入ってきてくれたのでうれしかった。初々しい表情だったが、  

しっかりと自己紹介できていたので、この１週間で大高に慣れることができたのだなと 

思った。（３年Ａ・Ｏさん） 

□迎えてもらう立場から迎え入れる立場になり、去年よりもいろんな意味で成長できたと 

思う。（２年Ａ・Ａさん） 

□自分はまだ１年生の気分だったので、質問されたとき答える立場になって、気持ちを切

り替えて手本にならないといけないと思った。（２年生Ｍ・Ｍさん） 

◎最初はドキドキしたけど、最後は緊張も解けた。先輩が的確に質問に答えてくださるの

で、とても参考になった。（１年Ｔ・Ｏさん） 

◎この３年間で成長を感じられるように努力していきたい。（１年Ｒ・Ｉさん） 

◎これから、きついこと、つらいこともあると思うけど、それを乗り越えることができる

ようになりたい。（１年Ｔ・Ｈさん） 

◎先輩方がとてもやさしくしてくださってうれしかった。質問していくうちに、いろんな

困難を乗り越えて頑張ってきたのだろうなと感じた。これから大変なことも苦しいこと

も増えていくと思うけど、勇気をもって先輩方に質問していきたい。（１年Ｎ・Ｒさん） 

◎先輩方から手紙をもらって、私たちのために気持ちを込めて書いてくださってうれしか

った。（１年Ｍ・Ｙさん） 

◎先輩はみんなかわいくて優しくてとても楽しかった。もっと仲を深めてたくさんのアド

バイスをもらいたい。（１年Ｙ・Ｍさん） 


